



edulink.lu/903d

Sons et images



Réfléchissez aux chansons que vous ou d'autres enfants entendez lors de certaines fêtes. Expliquez la signification de la fête. Vous pouvez aussi chanter les chansons.

<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<p>Nationalfeierdag (fête nationale)</p> <p>Du vendredi matin au samedi soir qui précède Pâques, les enfants passent dans les rues munis de leur crécelle pour annoncer la sonnerie des cloches.</p>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<p>Kiermes (kermesse)</p> <p>Le 2 février, en début de soirée, les enfants vont de porte en porte dans leur quartier, munis de leur <i>Liichtebengelchen</i>, et chantent la chanson <i>Léiwer Härgottsblieschen</i> en échange de friandises et d'un peu d'argent.</p>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<p>Ouschteren (pâques)</p> <p>C'est le jour où l'on célèbre l'anniversaire du Grand-Duc (23 juin). <i>Ons Heemecht</i> revêt une importance particulière, car il s'agit de l'hymne national du Luxembourg. Le texte est du poète Michel Lentz et l'hymne a été composé par Jean-Antoine Zinnen.</p>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<p>kleeserchersdag (jour de la Saint-Nicolas)</p> <p>Avec ses innombrables manèges, jeux et stands de nourriture et de boissons, il s'agit de la plus grande fête populaire du Luxembourg. Cette fête foraine a lieu chaque année de fin août à début septembre sur le parking du Glacis.</p>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<p>schueberfouer</p> <p>Les harmonies défilent dans les villages et sonnent la <i>Kiermes</i>. La tradition de faire passer des moutons dans les rues est liée à la <i>Schueberfouer</i>, car les gens pouvaient y remporter un mouton en guise de prix aux stands de tir. Elle a été si bien accueillie que tout le pays a par la suite décidé d'inaugurer les fêtes foraines avec un <i>Hämmelsmarsch</i>, même s'il n'y avait pas de mouton à gagner.</p>
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<p>Liichtmëssdag (chandeleur)</p> <p>Une tradition qui veut que dans la nuit du 5 au 6 décembre, les enfants reçoivent des cadeaux de la part de Saint-Nicolas. Au Luxembourg, ce dernier est représenté comme un homme âgé qui porte une barbe, des cheveux blancs et une cape rouge. Il porte aussi un chapeau rouge pointu ainsi qu'une crosse.</p>